



S.E M. Ali Yacoub Mahamoud, Ministre de la Santé; S.E.M. Amareh Ali Said, Ministre délégué au Budget; Dr Djama Elmi Okieh, Secrétaire d'Etat à la Jeunesse et au Sports; S.E. M. Abdi Elmi Achkir, Ministre délégué au Commerce « Chaque donneur de sang est un héros », tel est le thème de la Journée mondiale du don de sang pour l'année 2012.

La célébration de la journée a revêtu cette année un nouvel aspect à Djibouti.

En effet, elle a été célébrée pendant deux jours, les 13 et 14 juin.

La première journée a été marquée par des appels au don de sang volontaire à travers des sites de collecte installés dans différents endroits de la Capitale, sous la houlette du Dr Houssein Abdi, le responsable du laboratoire national sis à l'hôpital général Peltier. Cette journée a vu la participation des passants qui, dans leur majorité, donnaient leur sang pour la première fois.

Le deuxième jour, un bus spécialisé et aménagé au plan médical pour la collecte du sang a été placé dans la cour du ministère de la Santé.

La mobilisation du personnel du ministère et de l'OMS a été forte et la plupart se sont portés volontaires pour donner leur sang.

L'un des faits marquants de la journée a été la participation du Ministre de la Santé qui a pu mobiliser trois autres membres du Gouvernement pour la journée, malgré leur programme chargé. Il s'agit de M. Amareh Ali Said, Ministre délégué au Budget, du Dr Djama Elmi Okieh,

Secrétaire d'Etat chargé de la Jeunesse et des Sports et de M. Abdi Elmi Achkir, Ministre délégué au Commerce.

Félicitations à tous les vaillants « héros » de cette journée et osons espérer que chaque année le nombre de volontaires au don de sang continuera d'augmenter, et que chaque fois que le besoin s'en ressentira, il ya toujours un héros à remercier même discrètement.

---

Sunday 28th of April 2024 07:28:09 AM